

11.11.2016

Eröffnung Chemisches Institut, Universität Heidelberg



Datum
11.11.2016

Links
[Chemisches Institut, Universität Heidelberg](#)

Am 11. September 2016 fand die feierliche Übergabe des Ersatzbaus der Chemischen Institute der Universität Heidelberg statt. Der Neubau hilft, die städtebauliche Ordnung des Campus am Neuenheimer Feld zu stärken, indem er eine Sichtachse und Wegeverbindung vom Neckar fasst. Es ersetzt ein bestehendes Gebäude, das Ansprüchen an ein modernes Laborgebäude nicht mehr genügt. Ebenso wie das veraltete Bestandsgebäude ist auch der Neubau, der an gleicher Stelle errichtet wurde, an ein bestehendes "Rückgrat" angeschlossen: Dieser mehrgeschossige Gang verbindet mehrere Bestandsgebäude, die wie Arme im rechten Winkel von dem Rückgrat aus erschlossen werden. Die Gebäudearme bilden Höfe, zu denen die Mehrzahl der Räume hin orientiert ist.